
第 30回 いなべエフエム番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和元年 6月 24日（月） 19時 00分～ 

 

２．開催場所       ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者        委員総数 7名 出席委員数 5名  

  

       出席委員 

石原正敬委員長 石垣英一副委員長  

佐藤貴志委員 末松則子委員 日紫喜淳委員  

    

 欠席委員 

   牧野秀紀委員 

宮崎敏明委員   

  

事務局 

    理事長  弓矢孝己      

中林謙太  

 

４．議題 

   1.報告事項 

   2.審議用サンプル番組について 

    「イブニングいな Bee」月曜日 

   3.各番組メール集計について 

   

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

番組タイムスケジュールについて報告。 

  

  事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

   安心して聴ける番組だった。（パーソナリティ声、内容） 

   防災、イベント等、多くの情報がいなべにはあるのだと思った。 



事務局 

時期により変化はありますが、情報発信に力を入れている番組です。 

   

委員 

情報のコーナーが多すぎかとも思った。 

   真面目な番組の印象だった。 

 

委員 

お知らせのコーナーで、パーソナリティが原稿を読むのもいいが、イベント等に携わっ 

ている方に出演していただき PR してもらっては。原稿を読んでいるだけだと飽きられる 

かもしれない。 

 

委員 

車を運転しながら聴いていましたが、気にせず耳に入ってくるくらい聴きやすかったで 

す。地元密着型にずいぶんなってきたと思うくらい、地元の情報がたくさん入っていた 

ので非常にいい番組だと思う。一人であれだけ話すのは大変だと思いながら聴いてい 

ましたが、安心して聴けました。落ち着いた感じがあり良かったです。 

   

委員 

市外のパーソナリティの方が、いなべの事をあれだけたくさん伝えていただいてありが

たいと思います。１時間 30分の番組で、最初と最後で声のトーンが変わっていたので、

大変なことなんだと思いました。他の番組の事にも触れられていて、他番組とのつなが

りも感じられ良かったと思います。 

    

事項 3.各番組メール集計について 

事務局 

   特に大きい変化はありませんが、プレゼント企画をすると、以前なら抽選にならないこと

もありましたが、現在では、ほぼ抽選になるような反応が出てきました。今後もこのよう企

画を実施し、それを機にメールを送っていただき、放送を聴いていただけるような番組

作りをしていきたいと考えています。 

 

6.審議事項に対してとった措置 

次の番組制作会議にて検討予定。 

 

7．公表の方法  

自社ホームページ  



 

8．その他 

   委員 

   アプリを活用している局があるようですが、いなべ FMはいかがですか。 

 

   事務局 

   昨年導入を検討して見積もりまで取りましたが、予算の関係上実現には至っておりませ

ん。近い将来、色々な選択肢でラジオを聴いていただけるよう考えていきます。 

   

   委員 

   SKE48の番組の後枠はどうなるのか。 

    

   事務局 

   ７月から 9 月クールにつきましては、金曜日深夜の再放送は CS 放送で、土曜日の本

放送は三重４局お出かけナビの再放送を放送します。 

   目玉番組でもありましたので、10 月以降の編成に関してはこのことも頭に入れ検討して

おります。 

 

  

 

以上 


